



REAL CHANCILLERÍA DEL HERMANO LOBO

## MANOLO ESCOBAR

Apellido tradicionalmente empeñado en encontrar su carro entre el trigo y las amapolas. Llegaron a España en el siglo VI. Empezaron a cantar junto a Maese Pérez, el organista y siguen sin encontrar su carro.

Fueron famosos por los cantos de Arcadia, razón que movió a Virgilio a escribir: "Pastores, hereda crescentem ornate Poëtam. Arcades, invidia rumpantur ut ilia Codro: Aut, si ultra placitum laudarit, Bâcchare frontem cingite". Por lo que el futuro vate se cantó un «¡QUE VIVA ESPANA...!» y se vino con las cintas de su capa estudiantil, entrado el año de 550. En dicha fecha, el rey Adelmumen mandó que se reparasen todas las mezquitas. El cadí Hamid ben Manoloh Escobarh prestó su carro para las obras y lo volvió a perder. Dice Abdel Halim que, «Empujado por la pena se fue por mar a Medina Guna, y de Medina Guna a Medina Castela, pasando luego a Begaya para terminar en el Teatro Calderón, de Madrid hacia la luna de dildcada de quinientos cuarenta y siete». Allí, aquejado de fuerte nostalgia, se dedicó a cantar «DONDE ESTARA MI CARRO». Por lo cual, Abu Gifar ben Said, de Granada, le dedicó estos versos:

*Di lo que quieras, la ocasión ofrece  
Oído a tu decir, y la fortuna  
A madrecita Maria del Carmen se pa-  
En cuanto ilustra la fulgente luna. [rece  
Sumiso el Orbe a tu cantar parece  
Y nadie canta o dice cosa alguna  
Sino tú, poderoso y sublimado  
A quien eterno Alá dejó descarreado.  
¿Dónde estará mi carro? ¿Dónde estará  
[mi carro? (Etc. AL ESTRIBILLO).*

—ARMAS—

Escudo, dividido. En la diestra: Banda de gules sobre campo de azul. En la banda: escoba de oro. En la siniestra, espacio vacío para colocar un carro si lo encuentran. Bordura de plata con el lema: «PORROM, PON, PO. PORROMPON, PORROMPOMPERO, PORROM, PORROMPON PORROMPOMPERO, PORROM... ETCETERA».

Yelmo coronado de escobas.

EL AMO DE LA HAIFA  
DE TOLAI-TOLA

## LA DE ALBAÑIL, UNA PROFESION ADMIRADA



Ante la próxima temporada, al tiempo que se ultiman los proyectos de obras, las empresas constructoras tratan de reforzar sus plantillas. Así, Embargos y Construcciones ha fichado por catorce millones a un muchacho que promete bastante en el manejo de la llana, que lo mismo apareja un paramento a ojo que tabica un piso como el que lava, ya que hasta el momento se dedicaba a chapuzas domiciliarias.

El fichaje del año lo ha llevado a cabo una importante empresa barcelonesa, adquiriendo por un centenar de millones a un fenómeno holandés en el manejo de la hormigonera, que consigue unos amasados insuperables; mas a raíz de esta operación, el resto de la plantilla se ha sentido ofendida, alegando que

en España hay tan buenos albañiles como en cualquier parte, y no se concibe el gasto de divisas para incorporar operarios extranjeros; y tras decir esto se han negado a prestar más declaraciones a la prensa al término de su jornada laboral, como hasta ahora venían haciendo. Sin embargo continúan firmando autógrafos a sus admiradores como si tal cosa.

También se sabe que Castillejos Reunidos, S. A., ante las tres derrotas consecutivas sufridas en las subastas de obras convocadas por el Ayuntamiento, ha decidido prescindir de los servicios del ingeniero-jefe, y retirar la subvención al delegado de obras municipal. El acuerdo lo tomó la Junta Directiva tras los incidentes ocurridos el sábado último, en que la hinchada pidió la dimisión del ingeniero al hacer acto de presencia en las obras de alcantarillado de una populosa barriada.

En vista del desmesurado auge que la construcción está experimentando como espectáculo, antes de comenzar el próximo rascacielos la empresa Mazorcas ha acordado construir en su aldeaños granaderos capaces de albergar doscientos mil espectadores más o menos desocupados que sin descanso animen en sus malabarismos sobre los andamios a los peones albañiles. Y continúa la Liga. ■ PIPE HAMETE.

